
          4月 5 日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日、久しぶりにオンラインなしでの開催です。来週

は、夜間観桜例会となりますので、お間違いないようお

願いいたします。 

センバツ高校野球、明秀さん残念ながら敗退してしま

いました。優勝したのは、大阪桐蔭でした。圧勝でした。 

4 月から変わったことといえば、成人年齢が 18 歳に引

き下げになったことです。親の同意なしでローンなど組

めるようになったり、医師の国家資格なども取得できる

ようです。私は怖さも感じる部分もあります。 

4月23日に日立港RC45周年記念式典が開催されます。

幹事と一緒に行ってきます。 

今日のプログラムは先週に引き続き、近況報告です。

よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 3 月 29 日にラジオ体操プロジェクトを開きました。

例会時のラジオ体操実施し、事業所での実施に広げ

ていきたいと思います。 

l 例会後、理事会開催いたします。 

l 塩谷会員が転勤のため、3/31 退会いたしました。後

任の鴨田様は 4/19 に例会参加予定です。 

l 4/9, 10、PETS に池澤会長エレクトが参加されます。 

l 4/24 に、地区協議会がハイブリッドで開催されます。 

 

 

委員会報告 

 

職業奉仕委員会      千葉委員長 

l 4/19、職業奉仕外部卓話として、日立さくら日本語

学校 松浦校長のお越しいただきます。 

l 多くの方の出席よろしくお願いいたします。 

 

社会奉仕委員会      佐藤委員長 

l 4/26、社会奉仕外部卓話として、前 日立市保健福

祉部社会福祉課の永井様にお越しいただきます。 

l みなさん奮ってご参加いただければと思います。 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 4年 04 月 12 日（火） 【プログラム】家族同伴観桜例会 / 親睦活動委員会 

 
次 回 例 会：令和 4年 04 月 19 日（火） 【プログラム】外部卓話 / 職業奉仕委員会 
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■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

27 名 17 名 10 名 73.9 ％ 5 名 95.7％ 8 名 

 

 
ニコニコ BOX       滑川委員長 

 

² 皆様、近況報告よろしくお願いいたします。 

荒川会長・小笠原幹事・山本忠安・星 勝治・ 

須田 聡・弓野博司・川﨑健輔・朝日正道・ 

池澤 健・髙島章行・千葉省三・佐藤信彦・ 

千葉隆一・石川 悟・滑川孝則・鹿志村高道・ 

石川國博 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 21,000円 累計額 713,000円 

 

 

プログラム 

 

近況報告          

l （佐藤会員） 

会社はコロナ禍で資材調達が大変です。半導体関係

の不足、LED 照明など入手が難しいです。公共工事

が多いので、3月末で工事を終らせないといけない

のに仕事ができなかったことが数件ありました。銅

線、高圧ケーブルも値段が上がり、メーカーが見積

もりも受け付けない状況です。個人的なことですと、

趣味がバイクなのですが、久々にエンジンをかけよ

うと思ったら動かず、手入れをしてなんとか動くよ

うになりました。落ち着いたらまたツーリングに行

ってみたいと思います。 

l （石川國博会員） 

2 月 3月オンライン参加させていただきました。非

常に便利ですが、1月に 80 歳過ぎまして、五感が悪

くなり、聞こえにくくて困りました。ロータリー活

動での問題はコロナ禍です。すべてにブレーキがか

かり会員増強委員会の活動ができていません。仕事

は、やはり材料が入らなく、すべての材料が高騰し

ています。40 年値上げしていなかったのですが、値

上げ申請をしたい状況です。プライベートでは、体

操と水泳をして健康維持に努めています。 

l （鹿志村会員） 

3 月 22 日例会欠席してすみませんでした。雪かきを

しておりました。翌朝も一人で融雪剤をまき、職場

のヤードでリフトが回れるように頑張りました。来

週例会は、3年間おりましたベトナム人研修生が帰

国しますので、欠席させていただきます。千葉委員

長、大変申し訳ございません。 

l （滑川会員） 

甲子園大会につきまして、皆さまにご支援賜りあり

がとうございました。2試合目、サヨナラ負けにな

ってしまいました。大阪桐蔭と試合したかったと思

います。1回戦は、感染対策をして、日立からバス

11台で応援に行きました。0泊 3 日でした。吹奏楽

部の応援がとても好評でした。すでに野球部は夏に

向けてスタートしています。今後も変わらぬご支援

よろしくお願いいたします。 

l （池澤会員） 

2 年前からコロナ禍ですが、掃除の会社なので特に

仕事では影響を受けておりませんが、消毒作業が増

えております。ロータリーでは、来年度、会長をさ

せていただきます。今週末 PETS が開催されます。

初めての参加です。どういう勉強ができるのか、興

味もありますし不安もあります。私の年度は、会員

増強メインの 1年だと思います。活性化させ、楽し

んでいきたいと思います。皆様のご協力よろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の点鍾をもって閉会。 


